



Festival culturel

«Let's doc!», deuxième Semaine du documentaire en Suisse

Dès le 1 novembre, 130 lieux disséminés dans tout le pays diffusent une nonantaine de films.

Publié aujourd'hui à 13h20

Pour la deuxième fois, l'association romande Ciné-Doc organise le festival national du film documentaire «Let's Doc!». Du 1 au 30 novembre, plus de 90 films seront projetés dans plus de 130 lieux à travers toute la Suisse.

Lors du projet pilote de l'année dernière, une centaine de lieux ont participé en tant que partenaires. Le festival de films documentaires se déroule de manière décentralisée dans toute la Suisse.

Cette année, cinquante cinémas, 13 bibliothèques, 19 centres socioculturels, 13 ciné-clubs, des musées et des églises ainsi que quelques festivals partenaires comme le festival de films documentaires Visions du Réel à Nyon y participent. Les partenaires ont pu choisir parmi les 30 films proposés ou proposer eux-mêmes des films.

De la Katholische Kirsche de Kriens au Musée d'ethnographie de Neuchâtel, en passant par la Bibliothèque cantonale de Bellinzone, la Cinémathèque suisse à Lausanne, les Cinémas de Sion ou encore l'Espace noir de St-Imier, c'est une constellation de lieux qui organisent des séances. À Genève, le Grütli, Cinéversoix, le FIFDH et le Cinéma CDD participent à l'événement. La majorité des projections sont suivies d'échanges et des prises de paroles. En parallèle, un programme de médiation culturelle se déploie dans 6 prisons et une dizaine d'écoles.

«No Other Land»

Le festival s'ouvre avec «No Other Land» de Basel Adra, Yuval Abraham, Hamdan Ballal et Rachel Szor, un collectif de quatre activistes israélo-palestiniens. Leur film a reçu le prix du meilleur documentaire à la Berlinale et, en avril dernier, le Prix du public à Visions du Réel.

«No Other Land» sera projeté dans plus de 20 cinémas. La première aura lieu le 31 octobre aux Cinémas du Grütli à Genève. Une discussion en ligne avec les réalisateurs sera organisée.

Ciné-Doc est une association fondée en 2016 pour promouvoir le cinéma documentaire, principalement en Suisse romande. L'année dernière, elle a lancé le projet national Let's Doc! Le festival suisse s'inspire des journées du film documentaire LETSDOK en Allemagne et du Mois du film documentaire en France.

Programme complet www.letsdoc.ch. Première à Genève le 31 à 20h30 avec «No Other Land»



[Lire en ligne](#)

Ordre: 38017
N° de thème: 038.017

Référence: 93762124
Coupure Page: 2/2



«No Other Land» de Basel Adra, Yuval Abraham, Hamdan Ballal et Rachel Szor ouvre le festival à Genève.DR